

TPA Sente Terbakar, Koramil Dawan Cepat Dan Sigap Bersinergi Lakukan Pemadaman

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.UPDATES.CO.ID

Jan 23, 2024 - 23:24



KLUNGKUNG,- Gerak dan respon cepat kembali diberikan Koramil 1610-03/Dawan dengan menerjunkan personel melaksanakan penanganan musibah kebakaran yang melanda Tempat Pembuangan Akhir (TPA) yang berlokasi di banjar Sente, desa Pikat, kecamatan Dawan, Selasa (23/01/24).

Danramil 1610-03/Dawan Kaptan Cba I Ketut Sudiarta menerangkan bahwa

kebakaran TPA terjadi di bagian sisi timur dan timur laut, dimana api membakar tumpukan sampah dengan kobaran api cukup besar dikarenakan angin yang berhembus dilokasi cukup kencang.

Dari keterangan saksi, menurut Danramil kebakaran diketahui pertama kali oleh saksi Gede Antara Putra (31 tahun) sopir truk TPA yang berada disekitar lokasi melihat asap tebal di sisi timur laut TPA, “ucapnya.

Melihat hal tersebut, saksi Gede menyampaikan kepada Komang Suarnaya (45 tahun) selaku pengawas bahwa terlihat ada asap tebal di bagian timur laut TPA, untuk selanjutnya mengecek ke lokasi yang melihat kobaran api pada saat itu sudah cukup besar, sehingga segera menginfokan kepada aparat terkait, “terangnya.

Menerima informasi tersebut, pihaknya langsung terjun ke lokasi bersama Damkar dan aparat lainnya untuk melaksanakan pemadaman, “ungkapnya.

Hadir pula dalam penanganan tersebut, Kapolres Klungkung beserta anggota, Kalak BPBD Klungkung beserta anggota, Camat Dawan, Kapolsek Dawan beserta anggota, Kadis Sosial dan Satpol PP Klungkung, “ujarnya.

Selama penanganan kebakaran, aparat juga menghimbau masyarakat yang berada di seputaran kebakaran untuk sementara agar mengosongkan rumahnya karena asap kebakaran yang semakin tebal dan sangat berbahaya bagi kesehatan, “jelasnya.

Untuk sementara penanganan dihentikan dan dilanjutkan besok. Kondisi saat ini asap tebal masih terlihat dan angin cukup kencang, sehingga untuk sementara penduduk yang berada dibawah TPA di geser (tinggal) di keluarga yang tidak terdampak asap, “lanjutnya.

Sebagai upaya antisipasi, anggota Koramil bersama Babinsa dan aparat lainnya masih stand by dan terus memonitoring situasi di TPA, “pungkasnya. (pendim 1610/Klungkung).